



México, a la expectativa de nuevo gobernante de EE. UU.



ROBERTO MELENDEZ S.

Hasta la tarde noche del histórico 5 de noviembre, el mundo entero, en particular México, se encontraba a la expectativa, ya que en Estados Unidos no se perfilaba un ganador a la presidencia entre la demócrata Kamala Harris y el republicano Donald Trump, al tiempo en Washington los comercios seguían protegidos con tapias, se informaba de supuestas amenazas de bomba en casillas y era detenido un hombre con fuerte olor a gasolina y un lanzafuegos pirotécnicos. Los contendientes a suceder a Joe Biden estaban en espera de que los votos de los delegados les favorecieran, pero tendrían que esperar el resultado en las próximas horas. Tanto Harris como Trump confiaban en que llegarían a los 270 votos, pero no había nada claro, todo indicaba un empate técnico. Trump sentenció que reconocería su derrota en caso de que llegara, siempre y cuando fuera limpia, lo que fue interpretado por analistas como “si no gano yo, la elección fue fraudulenta, pero de lo contrario fue limpia”. Trump también confirmó que de resultar ganador impondría fuertes aranceles a las exportaciones mexicanas, incluso hasta de un 70 por ciento, si no cumplían cabalmente con la eliminación del tráfico de drogas y la llegada de migrantes, pero no citó para nada el consumo de tóxicos por parte de millones de sus coterráneos y mucho menos el arsenal que llega a México y es utilizado por la delincuencia. En respuesta a la amenaza de Trump, la presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum Pardo, puntualizó que a últimas fechas el flujo de indocumentados a la Unión Americana se redujo hasta en un 75 por ciento, al igual que el tráfico de drogas. Acotó que con quien llegue a la Casa Blanca habrá una coordinación y relación plena y será por medio del diálogo y la concertación

como logren acuerdos, hechos que fueron comentados por Tanya Acosta y Raúl Ruiz Venegas, conductores del noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, quienes bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kawi, destacaron que en la contienda electoral estadounidense figuran más de 36 millones de votantes latinoamericanos.

Cambiando de Tema, los periodistas comentaron los hechos que se registran en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), donde el ministro Alberto Pérez Dayán sorprendió a todo mundo al afirmar que era impropio el proyecto presentado por su colega Juan Luis González Alcántara Carrancá, en el que se propone dejar sin efecto algunas de las disposiciones de la llamada Reforma “López Obrador” al Poder Judicial de la Federación, no anular esta. Se tenía contemplado que ocho de los ministros votarían en

PROGRAMA TV

favor de la propuesta, la que necesita de ese número para ser aprobada, pero sin emitir voto, Pérez Dayán dejó en claro que lo hecho por su homólogo es impropio. A las afueras del máximo recinto de justicia se congregaron miles de estudiantes, jueces de distrito, jueces del fuero común, magistrados y organizaciones civiles para apoyar la propuesta de González Alcántara Carrancá, quienes tuvieron “serias diferencias” con quienes apoyan la citada reforma, la que, como ha sentenciado la jefa del Ejecutivo Federal, va porque va. Hasta se confirmó que cuenta con un plan para enfrentar el asunto en caso de que se vote por el proyecto Carrancá. Por lo pronto, Palacio Nacional, además de ser resguardado por militares y guardias nacionales, se mantenía blindado hasta con vallas metálicas de tres metros, argumentándose que con ello se evitarían posibles ataques al histórico inmueble, el que ha servido de hogar y oficinas al expresidente López Obrador y ahora a Sheinbaum Pardo, quien por cierto se vacunó en el recinto contra el temido coronavirus y la influenza, en tanto que integrantes del gabinete de Salud daban a conocer importantes programas y planes para fortalecer el mismo, el que se afirma fue ignorado por López Obrador, como lo acreditan las miles de muertes de niños con cáncer, los más de 700 mil muertos por Covid y la falta de medicamentos, amén de la desaparición del Insabi.

Cambiando de Tema, los comunicadores reiteraron que pese a las afirmaciones de autoridades policiales, ministeriales y de seguridad, entre otras, la delincuencia no cesa en el país, y prueba de ello es que en las últimas horas desaparecieron, en Guerrero, 16 miembros de una familia, sin que hasta el momento haya noticia de ellos. Se estima que hoy ya se tengan resultados concretos en torno a las elecciones de Estados Unidos y la votación en la SCJN. Mil gracias, no baje la guardia y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro Cambiando de Tema Noticias. Sea feliz.



Tanya Acosta y Raúl Ruiz, en Cambiando de Tema Noticias